
S. MULLER-HUBSCH geeft lezing van de volgende tekst :
S. MULLER-HUBSCH donne lecture du texte suivant :
Zoals elk jaar biedt het gewest gemeenten een hele reeks subsidies aan in verband met
het ontwikkelen van de gemeentelijke fietsinfrastructuur.

De gemeenten hadden tot 12 januari 2018 tijd om aanvragen in te dienen.

Heeft de gemeente Anderlecht een aanvraag voor deze subsidies ingediend voor het jaar
2018?

Welk type van subsidies binnen het programma heeft ze aangevraagd?

Is bijvoorbeeld het programma « Be bright. Use a light » 2018 erbij?

Bedankt voor uw antwoord.

Madame l'Echevine CARLIER donne lecture de la réponse suivante :
Mevrouw de schepen CARLIER geeft lezing van het volgende antwoord :
Madame la Conseillère, 

Je vous confirme le fait que la Commune a bien répondu à l'appel à manifestation d'intérêt
pour un soutien régional en matière de mobilité. 

Très concrètement, nous avons sollicité la Région pour obtenir des moyens pour :

• Des stationnements vélo sécurisés
• Du mobilier urbain pour cyclistes
• Le marquage et l'entretien des itinéraires cyclables communaux
• La mise  en œuvre  du plan  d'accessibilité  de  la  voirie  et  de  l'espace public  au

bénéfice des piétons

En ce qui concerne le projet « Be bright. Use a light », il n'y a pas de subside, c'est gratuit.
Les associations en partenariat avec la Région, comme le GRACQ et CYCLO sont déjà
très actives dans ce programme. 

Le suivi de ces demandes est confié à la cellule communale en charge de la mobilité.

Je vous remercie pour votre intérêt pour ces dossiers. 


